



Cuatro medallas para los charros en el Autonómico absoluto en Valladolid

Chema Peña, logra el oro en peso, Carlos Sánchez la plata en longitud y el bronce en altura y José Ángel Gómez el bronce en triple salto

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Valladolid acogió en la tarde de ayer el Campeonato Autonómico con un balance para los atletas salmantinos de cuatro medallas, todas para las filas del Caja Rural Atlético Salamanca. El mejor resultado fue para Chema Peña, que se proclamó campeón regional en peso con un mejor lanzamiento de 16.76. En esta misma prueba, Juan Francisco Domínguez (Fent Camí Mislata) fue cuarto con 15.33 y Zeus Peña (CD La Armuña) terminó sex-



Chema Peña. **:: ALMEIDA**

to con 11.26. Otro de los protagonistas fue Carlos Sánchez, que fue plata en longitud con 6.71 -a solo cuatro centímetros del oro- y también se colgó el bronce en altura con 1.92. Y el otro metal para los charros fue

para José Ángel Gómez, bronce también en triple salto con un mejor registro de 13.97.

Además, David Alejandro Castro (VelSalam. Run&Go), máximo favorito al oro en 60 metros, fue descalificado en la salida después de hacer la mejor marca en semifinales (6.83). En féminas, Nayara Rodríguez (Caja Rural Atlético Salamanca) terminó cuarta en longitud con un mejor salto de 5.14 y su compañera Alba Valverde fue octava (4.87).

Cuesta, campeón universitario

El atleta Diego Alberto Cuesta se proclamó ayer campeón universitario con la elástica de la Universidad Pontificia, en una prueba que por equipos ganó la Universidad de Salamanca gracias a los puntos de Álvaro Gil, segundo, Rubén Mena, cuarto, y Marco Ratón, quinto.